
（別 紙） 

議 会 報 告 会 報 告 書 

 

１．開催地区名  戸賀地区 

 

２．開 催 日 時  令和５年５月２７日（土）１０時００分から１１時４２分まで 

 

３．出 席 議 員  畠山 富勝（代表者） 笹川 圭光（職務代理者） 

古仲 清尚  蓬田  司  鈴木 元章 

 

４．参 加 者 数  １１名 

 

５．意見・要望等 

（１）議会に対する事項 

なし 

 

（２）市政に対する事項 

① 養殖実証試験事業について、八峰町の岩館サーモンの事例もあるが、この程

度の予算措置で足り得るのか。また、アワビ、クルマエビ、マガキ、ギバサは

どの地域で取り組んでいるのか。 

② 市有地の借受けについて、２０年程賃貸料が変わらない現状であるが、算定

見直しも含め貸出基準はどうなっているのか。また、公平性の観点から、市有

地を無断で使用している人はいないのか。 

③ 空き家を滅失したことによる固定資産税土地分の増額について、対策はない

ものか。 

④ 町内会管理の街路灯における修繕及び取替費用の負担については、町内会と

市との折半になっているが、人口減少の影響により町内会の財政運営も厳しく

なってきており、町内会折半分も負担できないものか。また、石油貯蔵施設立

地対策等交付金事業を活用し、ソーラーパネル付きＬＥＤ街灯を年次計画で整

備していけないものか。さらには、使い道を街路灯の整備とする目的税を創設

することを提案するがどうか。 



⑤ テレビの共同アンテナについて、人口減少の影響により一人当たりの負担が

大きくなってきており、修繕費や維持費等を支援していただけないものか。 

⑥ 市道小沢２号線及び市営住宅戸賀団地内公園の草刈りについて、予算を常態

化していただきたい。併せて、同字内の民有地間の市有地法面についても草刈

りを実施していただきたい。 

⑦ ６月２０日に戸賀港側の海岸清掃を実施する予定であり、人力で流木を道路

まで運び出しすることから、処分については支援いただきたい。 

⑧ 釣り人やヨットで航海する観光客が、周辺で用を足す事例が頻発しており、

周辺住民は非常に不快である。戸賀港側にトイレを整備していただきたい。 

⑨ 加茂青砂ふるさと学習施設について、地域コミュニティ活動で施設を利活用

するため、修繕等の対応を要望する。ア）水道管の修繕、イ）音楽室・体育館

窓の鍵修繕、ウ）桜の木の保守、エ）二宮金次郎像の修繕、オ）施設内ごみの

処分、カ）施設内のハウスクリーニング 

⑩ 市内路線バス加茂線について、公共交通機関を利用して水族館に来館される

観光客のために、水族館から加茂までの午前中の便を検討していただきたい。 

⑪ 市営住宅戸賀団地の空き部屋について、空気の入替えをするなど管理をした

ほうがいいのではないか。 

 

６．特 記 事 項 

■協議等が必要な事項 

（１）議会に対する事項 

なし 

 

（２）市政に対する事項 

５．（２）のうち、②、③、④、⑤、⑥、⑦、⑧、⑨、⑩の事項について 

 

  


